

EKSPOS

Kepala Rutan Balikpapan Kontrol Kesiapan Petugas Dalam Memberikan Pelayanan Kepada Warga Binaan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID

Jul 5, 2023 - 15:14



Balikpapan - Dalam upaya untuk memastikan kondisi Rutan Balikpapan tetap baik, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim Lakukan pengawasan langsung terhadap sarana dan prasarana Rutan. Langkah ini diambil guna memastikan kondisi dan kesiapan petugas dalam memberikan pelayanan yang baik kepada warga binaan.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memulai pengawasan dengan menginspeksi ruang kerja untuk memastikan kebersihannya. Dalam kunjungannya, beliau berinteraksi langsung dengan petugas dan warga binaan terkait Pengurusan Hak Integrasi, sambil mendengarkan masukan dan saran

guna meningkatkan kualitas pelayanan yang diberikan kepada warga binaan.

Selain itu, Makanan juga menjadi fokus utama dalam pengawasan Kepala Rutan. Dalam memastikan aspek Gizi, kebersihan dan kualitas makanan, beliau melakukan pemeriksaan langsung terhadap makanan warga binaan. Selain itu, Beliau juga berinteraksi dengan petugas dapur untuk mendengarkan masukan dan saran guna meningkatkan kualitas pelayanan serta makanan yang disediakan kepada warga binaan.

Selanjutnya, Kepala Rutan juga mengecek persiapan sidang untuk warga binaan. Pengawasan ketat dilakukan untuk memastikan pengeluaran warga binaan yang sidang dengan pengawasan yang baik, Beliau berdiskusi dengan petugas yang bertanggung jawab untuk memastikan persiapan sidang berjalan lancar dan aman.

Tidak Hanya itu, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, juga melakukan pengawasan terhadap kondisi Bengkel dan Tailor Rutan Balikpapan. Beliau memberikan arahan kepada petugas dan warga binaan yang sedang bekerja, mengingatkan mereka untuk melaksanakan pekerjaan dengan hati-hati dan penuh ketelitian. Beliau, menekankan kepada petugas agar tetap melakukan pengawasan di kawasan bengkel, guna mencegah masuknya benda-benda yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban ke dalam blok hunian.

Melalui langkah-langkah pengawasan untuk menjaga kondisi Rutan Balikpapan dalam keadaan baik. Dengan mengontrol sarana dan prasarana rutan serta memastikan kesiapan petugas dalam memberikan pelayanan kepada warga binaan. (Fbi)